



Auguste le Cuisto

En 1870 un restaurant célèbre était placé à l'emplacement du collège.

De nombreuses personnes venaient de tous les pays.

Un jour le cuisinier voulait tellement finir son œuvre qu'il ne se rendit

pas compte que le restaurant avait brûlé. Malgré sa rapidité à

terminer son repas, il brula dans les flammes. 200 ans plus tard le

collège Guillaume Apollinaire fut construit sur ce restaurant brûlé. Il

essaya de les prévenir mais comme il était devenu un fantôme,

personne ne le voyait. Il se jura d'hanter toutes les cuisines du collège

et de faire griller tous les repas. Voilà pourquoi les repas du collège ne

sont pas bons...

Mylène et Julie 5^e 4